
島
津
幸
弘
議
員
は
、
「
『
高
齢
・

障
害
・
求
職
者
雇
用
支
援
機
構
』

が
、
今
年
３
月
末
で
自
治
体
と
の

取
得
協
議
を
打
ち
切
り
、
民
間
売

却
を
目
指
す
」
「
民
間
売
却
が
不

調
に
終
わ
れ
ば
退
去
通
告
す
る
方

針
」
と
報
道
さ
れ
た
こ
と
（
「
神

戸
新
聞
」
３
月

22
日
付
）
に
つ

い
て
質
問
し
ま
し
た
。

島
津
議
員
「
機
構
は
こ
の
３
月

末
で
、
住
宅
取
得
の
意
向
を
示
し

て
い
る
一
部
の
自
治
体
を
除
い
て
、

自
治
体
と
の
取
得
協
議
を
打
ち
切

り
、
民
間
売
却
を
目
指
し
て
、
そ

れ
が
不
調
に
終
わ
れ
ば
退
去
通
告

す
る
方
針
だ
と
い
う
よ
う
に
報
道

さ
れ
て
い
る
が
、
こ
れ
は
事
実
で

す
か
」

苧
谷
職
業
安
定
局
次
長
「
入
居

者
の
方
々
が
お
住
ま
い
の
ま
ま
、

全
て
の
住
宅
を
売
却
で
き
る
よ
う

全
力
を
尽
く
す
。
」

島
津
議
員
「
民
間
売
却
が
不
調

に
終
わ
っ
た
場
合
に
は
、
退
去
を

求
め
る
と
い
う
点
は
ど
う
か
。
」

苧
谷
次
長
「
入
居
者
の
方
が
、

安
心
し
て
引
き
続
き
住
み
続
け
ら

れ
る
こ
と
を
条
件
と
し
た
譲
渡
を

進
め
て
お
り
、
現
時
点
で
退
去
促

進
を
行
う
予
定
は
な
い
。
」

島
津
議
員
は
、
機
構
が
各
地
で

開
い
て
い
る
入
居
者
へ
の
説
明
会

の
配
布
資
料
に
、
民
間
へ
の
売
却

が
不
成
立
の
場
合
に
は
、
「
平
成

30
年
度
か
ら
平
成

31
年
度
の
間

に
退
去
し
て
い
た
だ
き
ま
す
」
と

書
い
て
あ
る
こ
と
を
指
摘
。

国
は
、
機
構
が
説
明
会
で
配
っ

た
資
料
と
認
め
た
う
え
で
、
「
民

間
事
業
者
へ
の
売
却
を
最
優
先
に

行
っ
て
お
り
、
平
成

30
年
度
か

ら
平
成

31
年
度
の
中
で
退
去
す

る
こ
と
を
現
時
点
で
決
定
し
て
い

な
い
」
「
話
が
つ
か
な
い
ま
ま
退

去
促
進
を
す
る
趣
旨
を
書
い
た
も

の
で
は
な
い
」
と
答
え
ま
し
た
。

し
か
し
、
「
売
れ
な
い
場
合
に

は
『
退
去
し
て
い
た
だ
き
ま
す
』

と
書
い
て
あ
る
の
で
す
か
ら
、
入

居
者
が
事
実
上
の
追
い
出
し
と
受
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雇用促進住宅廃止は撤回を

全国にある雇用促進住宅で、「廃止されたら困る」という居住者の不安を受けて、共

産党の国会議員団が「廃止撤回」を求め質問をしています。紹介します。

３
月
25
日

内
閣
委
員
会

民
間
に
売
れ
な
か
っ
た
ら
追

い
出
す
の
か



け
取
る
の
は
当
然
で
す
。

ま
た
、
島
津
議
員
は
、
「
民
間

に
売
却
で
き
な
い
場
合
に
、
ど
こ

に
も
行
く
あ
て
が
な
い
入
居
者
の

皆
さ
ん
は
ど
こ
へ
行
け
ば
い
い
の

か
。
ど
う
対
応
す
る
の
か
」
と
質

問
。国

は
、
「
仮
に
万
一
民
間
事
業

者
へ
売
却
で
き
な
い
場
合
に
も
、

で
き
る
限
り
入
居
者
が
困
る
こ
と

が
な
い
よ
う
な
方
策
を
検
討
し
た

い
」
と
答
弁
。

本
当
に
、
国
は
ど
こ
ま
で
責
任

も
っ
て
国
民
の
暮
ら
し
を
守
ろ
う

と
す
る
の
で
し
ょ
う
か
。

自
治
体
が
管
理
し
て
い
る
公
共

住
宅
へ
の
優
先
入
居
を
求
め
通
知

を
出
し
て
い
る
と
い
い
ま
す
。
し

か
し
、
多
く
の
応
募
が
あ
る
の
で

対
応
で
き
な
い
の
が
実
態
で
す
。

ま
た
、
購
入
の
働
き
か
け
に
も
多

く
の
自
治
体
が
応
じ
て
い
ま
せ
ん
。

や
は
り
、
廃
止
を
撤
回
さ
せ
る

し
か
な
い
と
思
い
ま
す
。

八
潮
宿
舎
も
空
き
室
が
目
立
つ

よ
う
に
な
っ
て
い
ま
す
。

東
日
本
大
震
災
の
被
災
者
な
ど

も
入
居
し
て
い
る
よ
う
で
す
が
、

今
後
も
、
公
的
な
住
宅
と
し
て
、

そ
の
役
割
は
大
き
い
も
の
が
あ
り

ま
す
。
今
こ
そ
、
そ
の
よ
う
な
活

用
を
す
る
よ
う
に
大
い
に
声
を
挙

げ
ま
し
ょ
う
。
南
も
頑
張
り
ま
す
。

ま
た
、
地
方
で
は
、
自
治
体
が

国
か
ら
の
補
助
金
を
受
け
て
、
買

取
っ
て
い
る
所
も
あ
り
ま
す
。

千
葉
県
旭
市
、
岐
阜
県
下
呂
市
は

自
治
体
が
、
川
崎
市
で
は
住
宅
供

給
公
社
が
買
い
受
け
て
い
ま
す
。

こ
の
問
題
は
居
住
者
だ
け
の
問

題
で
は
な
く
、
八
潮
の
ま
ち
全
体

の
問
題
で
す
。
自
治
会
の
問
題
と

し
て
位
置
付
け
て
、
ま
ち
あ
げ
て

取
り
組
み
ま
し
ょ
う

２０１６・４・１０ 第１２２５号

売
れ
な
か
っ
た
ら

退
去
な

の
か

定期契約の方に「退去しろ」
はひどい

島津議員は、三重県のある雇用促進住

宅居住者（定期契約者）が、２０１８年

３月末までの契約を行った際に、機構か

ら「次の更新はない」といわれたという

問題を、２月２５日の予算委員会で取り

上げ質問しましたました。これと同じよ

うな問題が各地で起きています。

苧谷職業安定局次長は、家賃滞納など

再契約の条件を満たしていない方でない

限り、再契約しないことはないと明確に

答弁しました。

各地で同じような場面があった時は、

この答弁を紹介し、守らせるようするこ

とが重要です。

空
き
室
を
放
置
せ
ず

公
的

な
住
宅
と
し
て
活
用
こ
そ

八
潮
の
ま
ち
の
問
題

自
治
会
連
合
会
は
支
援
を

何でも相談会


